

Männerchor zu Besuch in Kaning

Sänger aus Wildpoldsried feiern Freundschaft, Musik und ein großes Jubiläum.

Wildpoldsried Der Männerchor Wildpoldsried reiste unlängst nach Kärnten, um dort das 135. Jubiläum seines Partnerchors, des MGV Kaning, gebührend zu feiern. Der Besuch stand ganz im Zeichen des gemeinsamen Gesangs und der geliebten Sängerfreundschaft. Die Wiedersehensfreude war groß, und schnell füllten gemeinsame Stunden mit Musik, Spaß und herzlichen Gesprächen die Zeit.

Auch die jungen Wildpoldsrieder Sänger wurden von ihren österreichischen Freunden warmherzig aufgenommen. Ein Höhepunkt der Feierlichkeiten war zweifelsohne das festliche Kranzlsingen, bei dem die Chöre aus Wildpoldsried und Kaning gemeinsam mit weiteren Chören ihr sängerisches Können unter Beweis stellten. Das herrliche Wetter trug ebenfalls zur ausgelassenen Stimmung bei und machte das Wochenende zu einem unvergesslichen Erlebnis. Der Besuch war nicht nur ein musikalischer Austausch, sondern auch ein Bekenntnis zur tiefen Freundschaft, die die



Der Männerchor Wildpoldsried reiste nach Kärnten, um mit seinem Partnerverein dessen 135. Geburtstag zu feiern.
Foto: Stefan Bröll

beiden Chöre über die Jahre hinweg verbindet. Mit vielen schönen Erinnerungen und der Vorfreude auf ein baldiges Wiedersehen 2027 in Wildpoldsried traten die Wildpoldsrieder Sänger die Heimreise an. (Stefan Bröll)